

Peter Sutor

Mit Engels-Schutz nach Himmelspforten

Eine Vorsehungs-Legende in Versen

In seinem neuen Erzbistum,
der fromme Marx reist viel herum.
Jüngst sprach zum Fahrer er: "Sei nett,
bring' mich zum Hanke nach Eichstätt,
dem ich bei Zigaretten/ Zigarette,
ganz dringend gern' jetzt sagen tät,
wen er "zum Chef" zu wählen hätt'!"
Der Fahrer, sofort dienstbereit,
sagt ahnungsvoll: " Zur Sicherheit,
geb' ich den Schutzengeln Bescheid.
So sind wir in Gefahr gefeit!"

Tatsächlich dann in Ingolstadt
ereignet sich ein Unfall. - Glatt,
der verläuft, drum unverletzt,
Erzbischof Marx die Fahrt fortsetzt.

Es scheint, als wirkt die Engelschar
auf ihre Weis' ganz wunderbar.
Münchens Katholen wird schnell klar:
Nicht nur ihr Marx war in Gefahr!
Bei "Neu-Vakanz" hätt' Benedikt,
- der Katastroph' ins Aug' man blickt -
den Müller nun gewiss geschickt.

Mit Engels-Schutz, tönt's allerorten,
fährt Reinhard Marx nach Himmelspforten.
Kommt er - zum Glück - ohn' Vorsitz wieder,
die Bayern sogn: "Da legst die nieder!
Soviel Vorsehung war noch nie da!"

Zuletzt geändert am 12.02.2008